

SUN 2月

栃木市立赤麻小学校
第3学年だより
令和4年1月31日発行

早くも2月の声を聞く頃となりました。木々の芽もまだまだ固く、小さなものですが、きたるべき春に備えて、寒さにじっと耐えているようです。

暦の上ではもう立春。しかし、この時期は一段と寒さが厳しくもなります。寒さとともに、体調の不良が出やすい時期です。「手洗い・うがい・十分な睡眠・栄養・マスクの着用」を心掛けて、ご家庭でも健康管理に十分気を付けていただきたいと思います。

3年生もあと2か月。4年生に向けて生活面・学習面のまとめをしっかりとやっていきたいと思っています。今月もよろしくお祈りします。

おしらせ & お願い

★授業参観中止のお知らせ

1月28日付の通知の通り新型コロナウイルス感染拡大の状況を鑑み、2月16日（水）に予定していた授業参観は、中止となりました。そのため、1、2年生の児童預かりも中止となります。ご了承ください。授業参観に向け、子どもたちと様々な準備をしているところでしたので、とても残念です。なお、16日は、1月末に配付した下校時刻表にある時刻で下校をしますので、よろしくお祈りします。

★タブレット持ち帰りについて

先日の通知でありましたが、2/2（水）・4（金）の16:05～16:15に児童だけで機器の操作ができるか確認のためタブレットを持ち帰ります。2日（水）で確認ができた場合、4日（金）の持ち帰りはいたしません。

また、その他の日のタブレットの持ち帰りについては、今まで通り水曜日に行います。

★集金のお知らせ

2/10（木）が集金引き落とし日です。集金額は、4,300円（給食費4,300円）となります。ご準備よろしくお祈りします。



学びの窓から ～縄跳び練習より～

3学期の体育では、縄跳び運動を行っています。持久跳び（一回旋一跳躍の前跳び）では、リズムよく跳ぶ技能だけでなく、根気強く取り組む気持ちや諦めない気持ちも育ってきています。また、自分だけでなく、互いに励まし合うことで、他の縄跳びの技もどんどん記録を伸ばしている子どもたちです。

また、全員で取り組む「長なわ」は、協力が試される競技です。心を一つにして、自分たちの記録の更新を目指しながら、日々練習に励んでいます。9日（水）の大会の結果はいかに？楽しみです。



